

ANTROPOLOGÍA APLICADA: SALUD Y DESARROLLO COMUNITARIO

Departamento: PSICOLOGÍA SOCIAL Y ANTROPOLOGÍA

Dr. FRANCISCO GINER ABATI
Telf.: 923 294 500 extensión 3207
abati@usal.es

CRITERIOS DE ACCESO

Para acceder al programa de doctorado será necesario cumplir alguno de los siguientes requisitos recogidos en el RD.1393/2007, de 29 de octubre, por el que se establece la ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales.

1. Hallarse en posesión del título oficial de Máster
2. Haber superado 60 créditos incluidos en uno o varios Másteres Universitarios, de acuerdo con la oferta de la Universidad. De manera excepcional, podrán acceder al periodo de investigación aquellos estudiantes que acrediten 60 créditos de nivel de posgrado que hayan sido configurados, de acuerdo con la normativa que establezca la Universidad, por actividades formativas no incluidas en Másteres.
3. Estar en posesión de un título de Máster extranjero homologado al nivel de posgrado.
4. Estar en posesión de un título de Graduado o Graduada cuya duración, conforme a normas de derecho comunitario sea de, al menos, 300 créditos.

CRITERIOS DE ADMISIÓN DE ESTUDIANTES

Para el acceso al periodo de Investigación es necesario estar en posesión del título Oficial de Master Universitario en Antropología Aplicada u otro Máster de perfil investigador expedido por una institución de educación superior del EEES, o un programa de postgrado de 60 créditos ECTS configurado por actividades formativas no incluidas en Masteres Universitarios que cuenten con el informe favorable de la correspondiente agencia evaluadora. En estos dos últimos casos, el programa formativo será evaluado por la Comisión Académica del Título para determinar si se han alcanzado competencias equivalentes a las obtenidas en el Master de Antropología Aplicada: Salud y Desarrollo Comunitario, por si fuera necesario establecer una formación específica que deberá realizar cada estudiante de manera complementaria.

ACTIVIDADES FORMATIVAS DEL PERÍODO INVESTIGADOR

Aunque no se oferta ningún curso ECTS durante este periodo, se propone la celebración de seminarios voluntarios de una única sesión, según la tabla siguiente. Igualmente, el director/a de Tesis Doctoral podrá aconsejar la asistencia a cursos del programa de máster en Antropología Aplicada que puedan incidir en una mejora en la formación de los alumnos.

Nombre	Profesor Responsable
Seminario general de métodos y resultados de investigación en el primer cuatrimestre	Francisco Giner Abati y María Jesús Pena Castro
Seminario general de métodos y resultados de investigación en el primer cuatrimestre	Francisco Giner Abati y María Jesús Pena Castro
Análisis comparativo transcultural de la práctica diplomática.	Shaun Riordan
La seguridad alimentaria y el desarrollo comunitario	Enrique Alonso Población

LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN

El/la doctorando/a deberá orientar su trabajo de Investigación y su futura Tesis Doctoral en una de la Líneas de investigación que el programa ofrece y que quedan recogida en la tabla siguiente junto a los/as Directores/as correspondientes.

Líneas de Investigación	Director/a
Antropología Médica: Calidad de vida, Riesgo... Epidemiología cultural Antropología de África	Francisco Giner Abati
Medicina popular	Carmelo Lisón Tolosana
Proceso salud-enfermedad-atención en inmigrantes Análisis e intervención psicosocial con enfermos oncológicos Promoción de la salud y servicios sociales	Lourdes Moro Gutiérrez
- Desarrollo y cooperación internacional. - Mediación cultural - Género y diversidad cultural - Inmigración e integración - Antropología de Asia Pacifico	María Jesús Pena Castro Luis A. Gárate Castro
- Psicopatología transcultural	Miguel Pérez Fernández
- Investigación en Drogodependencia, - Colectivos en situación o riesgo de exclusión social	José Antonio Martín Herrero
- El vínculo entre desarrollo y seguridad - Comercio y desarrollo - Política europea de cooperación al desarrollo	Luis N. González Alonso
-Traducción, adaptación transcultural y validación de cuestionarios sobre salud, calidad de vida y Fisioterapia. - Evaluación, interpretación y tratamiento fisioterápico del dolor crónico en diferentes entornos culturales.	Francisco Albuquerque Sendín
-La cooperación internacional y la diplomacia -Mercado de Trabajo -La multiculturalidad y la interculturalidad -La emigración-inmigración -La globalización y sus implicaciones	Ángel Sanjuan Marciel
- Psicología de la salud: Evaluación e intervención - Calidad de vida: Evaluación e intervención	Cristina Jenaro Río